



Septiembre 4, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez presidió el acto de lanzamiento, que se realizó en Casa de Gobierno. También se lanzó la segunda edición del Copahue Extremo.

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó el lanzamiento de la primera Feria de Turismo de Neuquén y la presentación de la segunda edición del Copahue Extremo, durante un acto que se desarrolló esta tarde en el Salón de Acuerdos de Casa de Gobierno.

El mandatario anunció la predisposición para que durante los dos días de encuentro de la Feria se debata sobre la ley provincial de Turismo, que está vigente desde hace 15 años, con el objetivo de modificarla y mejorarla. Durante el acto, también se entregaron vehículos para el servicio del Complejo Termal de Caviahue.

Participaron del encuentro los ministros de Producción y Turismo, José Brillo y de Gobierno y Justicia, Mariano Gaido; el senador nacional Guillermo Pereyra; la presidenta de Neuquén, Marisa Focarazzo; el presidente de Termas del Neuquén, Alberto Moreno; y los subsecretarios de Turismo, Andrés Méndez, de Defensa Civil y Protección Ciudadana, Vanina Merlo y de Asuntos Públicos, Osvaldo Llancafilo; entre otros.

La primera Feria de Turismo de Neuquén se realizará el 15 y el 16 de septiembre en el Espacio Duam de esta ciudad. Reunirá la oferta de la provincia presentada a través de las rutas turísticas que agrupan diferentes destinos, permitiendo fomentar la diversidad de actividades y atractivos. A la feria asistirán más de 20 destinos turísticos neuquinos, provincias invitadas y Chile. También habrá capacitaciones, actividades lúdicas y la presentación del Sello Gastronómico Neuquino.

Durante su discurso, el gobernador destacó la importancia de “fortalecer el turismo” porque “genera puestos de trabajo efectivos, reales y de calidad”, y remarcó la decisión de su gestión de crear un ministerio para el área turística.

Además, anunció en este contexto “la posibilidad de debatir la Ley de Turismo”, que está vigente desde 2002. Dijo que se abrirá el análisis “para que en esta reunión que se llevará adelante durante dos días podamos debatir el texto de esta ley y ver cómo la mejoramos y modificamos, pero que surja de la participación de todos los que empujan y hacen realidad el

turismo”.

Gutiérrez recordó su participación en la Feria Internacional de Turismo de Madrid y señaló que allí observó “la importancia de diversificar el turismo, de la mano del Sello Gastronómico, del deporte, de la cultura, de la recreación, de los recursos naturales”.

“Hay que lanzarse a los cambios. Cambiar es propenso a producir saltos cualitativos y cuantitativos de la mano del debate, que genera la participación y el compromiso”, dijo el gobernador y resaltó la importancia de reunir en una feria a “todos los que hacen posible el turismo”.

“Estoy convencido de que el turismo, además de ser la segunda o tercera actividad en importancia en la generación del Producto Bruto de la provincia del Neuquén, genera justicia en la igualdad de oportunidades, genera economía para los pequeños emprendimientos, las empresas familiares, las cadenas de valor y las pequeñas, medianas y grandes empresas”, indicó.

Agregó que “esta feria provincial del Turismo pretende también ser el reconocimiento, el alago y el homenaje a todos los emprendedores turísticos de la provincia del Neuquén”.

El ministro Brillo dio detalles sobre el crecimiento turístico en la provincia y destacó que “la Patagonia creció más que el promedio del país; en alojamiento el 12,5 por ciento y el 80 por ciento son residentes argentinos”.

“Desde el punto de vista de Neuquén, los establecimientos hoteleros habilitados oficialmente, comparando la tercera semana de invierno de 2016 a la de 2017, por ejemplo, Caviahue creció desde un 61,95 por ciento a un 92,72 por ciento; Villa Pehuenia y Moquehue, de un 75,48 al 83,35 por ciento; y el total de los centros turísticos marcan un crecimiento del 68 al 73 por ciento. Está creciendo el turismo y se está cumpliendo el objetivo a la par de turismo nacional, en lo cual Neuquén quiere sentirse orgulloso”, amplió.

Por su parte, Focarazzo explicó que en la feria “vamos a encontrar más de cien expositores que representan los 20 destinos de Neuquén, que están consolidados, que están en desarrollo y los que denominamos técnicamente emergentes, como el Norte neuquino”.

“Se van a presentar a través de las rutas turísticas que unen los destinos, actividades y prestadores. Ellas nos posicionan en el mundo. Sumados a los stands, vamos a poder ver nuestro producto estrella, la nieve, porque Neuquén tiene el 50 por ciento de la oferta de nieve del país”, completó.

Durante el evento se presentó también la segunda edición del Copahue Extremo, que se llevará a cabo el 16 de septiembre en esa localidad. Se trata de una carrera que se desarrolla mayormente sobre superficie nevada y donde parte del recorrido debe realizarse utilizando raquetas de nieve, lo que la hace única en su tipo en Sudamérica.

En esta oportunidad contará con casi 400 corredores de Argentina, Chile, Brasil, México y

Estados Unidos. En este marco cabe destacar que es oficialmente la competencia a nivel sudamericano clasificatoria para el campeonato mundial de raquetas de nieve que se realizará en España 2018.

Sobre este evento, Gutiérrez recordó que “hicimos una primera experiencia el año pasado de 60 participantes y este año tenemos más de 300 inscriptos. Es la ratificación de que el camino es el adecuado”.

El gobernador recalcó que “después de muchísimos años, tenemos garantizada la nieve en cantidad y calidad para nuestros centros turísticos invernales de esquí hasta el 30 de septiembre. Son oportunidades que hay que aprovechar”.

“Se ha hecho muchísimo para el turismo en la provincia del Neuquén, pero también hay muchísimo por mejorar en conectividad y en infraestructura para apalancar el desarrollo”, aseveró.

Finalmente, Gutiérrez realizó un detalle de obras viales, en aeropuertos y paseos costeros, entre otras, y destacó la importancia que tienen para el sector turístico provincial. A esto sumó las nuevas frecuencias y vuelos que tienen como destino y partida a las estaciones aéreas neuquinas.

El titular de Termas del Neuquén, Alberto Moreno también se refirió al Copahue Extremo y comentó: “De 60 inscriptos que tuvimos el año pasado, hoy estamos entre 300 y 400 inscriptos de cuatro países distintos muy lejanos. Sin duda esto es una síntesis del trabajo”.

Se refirió al producto Termas y Nieve y agregó: “Esto nos permite trabajar todo el año, posicionarnos en otro lugar en lo turístico y en un cambio de perfil en innovación, y por supuesto, en querer que el deporte esté presente junto a las termas”.

Al concluir las presentaciones, el gobernador entregó para el Complejo Termal Copahue las llaves de una camioneta pickup 4 x 4 marca Toyota Hilux y dos motos de nieve motor de cuatro tiempos. Con estos vehículos, trabajadores del Complejo harán tareas de mantenimiento y atención a las personas que visiten el lugar.

La feria

El programa de las actividades de la primera Feria de Turismo contempla dos días de trabajo. El primero estará destinado sólo al sector turístico contemplando rondas de negocios y el segundo estará dirigido al público en general. La feria posee también una agenda académica de charlas profesionales y abiertas al público.

Asistirán operadores receptivos, hoteles, agencias de viajes, profesionales del sector, ronda de negocios con citas preagendadas, capacitaciones y disertaciones de los sectores de hotelería, eventos, prestadores de servicios; cursos y talleres simultáneos, ofertas del Sello Gastronómico neuquino, degustaciones y un espacio infantil.

Copahue Extremo 2017

Copahue Extremo es una carrera que se desarrolla mayormente sobre superficie nevada y donde parte del recorrido debe realizarse utilizando raquetas de nieve, lo que la hace única en su tipo en Sudamérica. Este año se agregó la posibilidad de competir en 10 kilómetros, que se suma a la distancia original de 20. Aproximadamente la mitad de cada recorrido será con raquetas de nieve.

Es oficialmente el Campeonato Sudamericano clasificatorio para el Mundial de Raquetas de Nieve 2018, y está en evaluación por la Federación Internacional de Raquetas de Nieve realizar este mismo campeonato mundial junto con Copahue Extremo 2019.

El evento organizado por Termas del Neuquén y cuenta con el apoyo del ministerio de Producción y Turismo, la secretaría del COPADE, el Consejo Federal de Inversiones (CFI), la subsecretaría de Asuntos Públicos y Neuquéntur. También colaboran la municipalidad de Caviahue-Copahue, empresas locales y reconocidas marcas de indumentaria y bebida.

Neuquén Informa